

Vita Stephanie Oschmann

Ich bin 1972 in Münster/Westfalen geboren und in Speyer, der schönen Pfalz, aufgewachsen. Ich habe in Freiburg Romanistik und Betriebswirtschaftslehre mit dem Abschluss Magister Artium studiert. 1994 habe ich mich im doppelten Sinne in Nürnberg verliebt und wohne seit 1998 hier.

Bis zur Geburt unserer drei Töchter habe ich für die Nürnberger Technologiefirma BinTec Communications den Börsengang an den Neuen Markt organisiert und im Bereich Public Relations und Investor Relations gearbeitet.

Seit 2012 bin ich als freie Museumspädagogin für das kpz (hier Germanisches Nationalmuseum, Museum Industriekultur, Kunstvilla und Tucherschloss) sowie für das Museum für Kommunikation tätig. Während Corona habe ich mich intensiv mit dem Thema Menschen mit Beeinträchtigungen, insbesondere Demenz, beschäftigt und biete speziell für diese Gruppen Führungen an. Seitdem bin ich mit diesem Thema für das kpz und auch seit letztem Jahr für das Neue Museum Nürnberg im Einsatz.

Ende 2017 habe ich mich mit einer Freundin und Kollegin selbständig als Führungsduo goldenguide (www.goldenguide.de) gemacht. Wir bieten als Tandem Event- und Infotainment-Führungen für Unternehmen und private Gruppen an.

Seit vielen Jahren bin ich gemeinsam mit meinem Mann Michael begeisterte Kunstkonsumentin und Sammlerin. Wir sind Mitglieder in mehreren Kulturinitiativen wie der Kunsthalle Nürnberg, GNM, NMN, AdBK, Deutsches Museum, Museum Lothar Fischer, Altstadtfreunde ua. Dem Vorstand der CONTEMPORARIES e.V. vereint für die Kunsthalle gehöre ich seit 2022 an.